

INVITATION JOURNÉE DE RESTITUTION

Bonjour,

L'éducation artistique et culturelle – l'EAC - constitue une priorité du Ministère de la Culture. Afin d'identifier les forces en présence et de réfléchir aux potentialités de développement des actions dans l'ensemble de ses secteurs d'activité, la Drac Bretagne a commandé à Claire Tardieu, référente du site des Menhirs de Monteneuf pour l'association les Landes, la réalisation d'un état des lieux de l'activité menée par les structures impliquées dans la médiation en archéologie dans notre région.

Ce travail étant désormais achevé, nous vous invitons à une journée de rencontre et de restitution, le vendredi 3 février 2022 à la salle des fêtes du « chaperon rouge » de Monteneuf.

Ce temps sera l'occasion de :

- vous transmettre ce rapport de l'état des lieux ;
- vous présenter les principaux résultats de cette étude et les pistes envisagées pour sa seconde phase ;
- partager une définition de l'EAC ;
- participer à des temps de co-construction des suites à donner à cet état des lieux ;
- rencontrer les autres structures qui s'impliquent dans la médiation en archéologie et d'avoir un premier temps de partage ;
- rencontrer d'autres professionnels de l'éducation artistique et culturelle.

PROGRAMME DE LA JOURNEE

Accueil des participants autour d'un café 9h15-9h45

Démarrage de la journée à 9h45

Présentation et introduction de la journée par Isabelle Chardonner, Directrice régionale de affaires culturelles de Bretagne.

- Médiation et éducation artistique et culturelle en archéologie : état des lieux en Bretagne. Présentation de la première phase de l'étude par Claire Tardieu, association les Landes et chargée de mission DRAC Bretagne
- Présentation de l'EAC en Bretagne par Martine Le Bras, conseillère pour l'éducation artistique et culturelle DRAC Bretagne.

12h00 - 13h30 - Buffet déjeunatoire sur place

- 13h30 -15h00 : Réflexion collective sur les suites à donner à cette étude en ateliers, sous forme d'un world café.
- 15h00 -16h00 Temps de restitution collectif
- 16h - conclusion et perspectives de la journée par Isabelle Chardonner, Directrice régionale des affaires culturelles de Bretagne.

Fin de la journée 16h30

Pour ceux qui le souhaitent en fin de journée *une visite du site des menhirs de Monteneuf*, Archéosite de Brocéliande sera proposée.

Merci de confirmer votre présence par mail à Claire Tardieu claire.tardieu@leslandes.bzh pour le lundi 16 janvier 2023